

Ratifica presidente de Venezuela carácter emancipador del pueblo



Caracas, 23 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó que el pueblo mantiene su carácter emancipador asumido durante más de dos siglos en la lucha por la soberanía.

En su cuenta de la red social Twitter, Nicolás Maduro destacó que el país sudamericano vencerá todas las dificultades y va camino a la prosperidad de la población.

Tras el nuevo ataque electromagnético contra el Sistema Eléctrico Nacional, el primer mandatario explicó a los venezolanos que se trabaja por recuperar el fluido energético en el menor tiempo posible.

Por su parte, el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente, Diosdado Cabello, denunció que la oposición interna recurre a nuevos sabotajes eléctricos tras su fracaso en las convocatorias a desestabilizar el país.

“La respuesta del pueblo opositor ha sido de no moverse”, apuntó, por lo cual la derecha solo piensa en generar algún evento extraordinario que motive de alguna manera a sus votantes, destacó el máximo representante del órgano plenipotenciario durante su programa Nos Vemos en la Radio.

Cabello añadió que las afectaciones de este lunes en el Sistema Eléctrico Nacional (SEN) es una nueva oleada de acciones de la derecha con similar expediente a lo sucedido en los meses de marzo y abril

cuando atacaron la Hidroeléctrica Simón Bolívar, ubicada en la represa del Guri, estado de Bolívar.

Al respecto, el dirigente legislativo se refirió a las graves consecuencias generadas el 9 de marzo, cuando ocurrió el primer ataque terrorista precisamente contra el cerebro tecnológico de El Guri, y las posteriores acciones con mecanismos de alta tecnología.

“Los sabotajes generaron una cadena de acciones para estabilizar el sistema, pese al bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos, el cual impidió la adquisición de repuestos e insumos, el Ejecutivo bolivariano logró superar los inconvenientes forzados y establecer protocolos que permitieron normalizar el suministro”, precisó Cabello.

Por otra parte, alertó sobre la denuncia realizada por las autoridades gubernamentales tras la detección de un avión de reconocimiento e inteligencia electrónica, perteneciente a la Armada norteamericana, el cual sobrevoló a Venezuela de forma furtiva, sin identificarse y en actitud de provocación continua.

“Esto lo ha venido ejecutando Washington en busca de un incidente que vaya a mayores para tener justificación y actuar contra el país”, advirtió Cabello.

Comentó que tras la correcta actuación de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), que expulsó del espacio aéreo a la aeronave espía, la Casa Blanca emitió un comunicado donde acusó a Caracas de haber “hostigado y agredido” a la tripulación militar estadounidense y los obligaron a dejar de “hacer su trabajo” según la ley internacional.

Asimismo, el también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela destacó que la incursión ilegal de la aeronave norteamericana en la Región de Información de Vuelo de Maiquetía, no es casual ante el sabotaje al SEN.

En ese sentido, alertó que varios voceros opositores ya habían adelantado que se acercaba un evento de este tipo, “cual profetas”, sentenció.

“La oposición ha demostrado a lo largo de estos días ser absolutamente bocona (...)”, espetó sobre las declaraciones previas de dirigentes y identificados con la derecha política.

Cabello detalló que el Plan Nacional de Contingencia permitió la respuesta inmediata de los servicios para la población en los hospitales, sistemas de transporte, agua y seguridad, al tiempo que aseguró que la reconexión eléctrica del país será de manera escalonada, “pero en el menor tiempo posible”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/196967-ratifica-presidente-de-venezuela-caracter-emancipador-del-pueblo>



Radio Habana Cuba